

Sitzung am: 17.07.2019	öffentlich	Top Nr.: 13	Amt/Sachbearbeiter: Roland Grießhaber
Fläche Bachstraße			

Sachvortrag:

In der Bachstraße gegenüber der Gebäude 31 und 32 befindet sich ein städtisches Grundstück dessen weitere Nutzung bisher ungeklärt ist. Über dieses Grundstück wurde bereits durch den Gemeinderat am 05.06.2019 öffentlich beraten. Im Zuge dieser Beratungen ging es um das Anlegen einer Insekten/Bienenweide mit Futterpflanzen und im Zuge der Diskussion auch um die Möglichkeit hier Parkplätze zu schaffen.

Die Möglichkeit in diesem Bereich Parkplätze zu schaffen wurde untersucht mit dem Ergebnis, dass hier sechs Parkplätze geschaffen werden können. Die Restfläche von dem Grundstück könnte mit entsprechender Pflanzung angelegt werden.

Die Kosten für die Anlage der Parkplätze mit Pflanzfläche liegen bei brutto 14.000 €.

Bei der Entscheidung, ob hier Parkplätze angelegt werden sollen, muss auch entschieden werden, ob diese Parkplätze ausschließlich öffentlich sind, oder auch vermietet werden sollen.

Im Nachgang zu der Gemeinderatssitzung am 05.06.2019 hat sich Frau Ulrike Wolber (Anwohnerin Sägergrün) bei uns gemeldet und darum gebeten, diese Fläche zusammen mit Frau Fehrenbacher im Sinne einer nachbarschaftlichen Fläche für Begegnungen anzulegen. Die Fläche soll generell der Allgemeinheit dienen.

Es ist geplant, die Fläche mit Pflanzen, Blumen und Sitzgelegenheiten anzulegen.

Frau Wolber und Frau Fehrenbacher würden sich für das Anlegen der Fläche den Betrieb und den Unterhalt bereit erklären.

